
令和元年第２回香春町議会定例会一般質問質疑事項  

（ ５名 ） 

番

号 
質問者 回答者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 

 

 

 

１ 

 

 

４番 

宮原 貢 議員 

 

 

 

町 長 

①義務教育学校の開校に向けて

の取り組みは 

①義務教育学校の開校に向けて、教科担任制の導入 

について、構想があるか。 

②５・６年生から、教科担任制を導入する考えは無

いか。 

②障害者手帳のカード化につい

て 

①国は障害者手帳のカード化を進めているが、交付 

元である福岡県の取り組み状況は。 

②町として、要望など取り組みはしているのか。 

③不動団地の跡地利用について 

①不動団地の跡地利用について、当町として現在、 

どのような構想が有るのか。 

②町民の憩いの場として、活用出来ないか。 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３番 

林 哲雄 議員 

 

 

 

 

 

町 長 

①「知恵の輪委員会」の現状と 

今後について 

①昨年度発足した「知恵の輪委員会」の審議状況の 

具体的内容をお聞きします。 

②同委員会の継続の予定はありますか。 

②協働のまちづくりと行政区の

あり方について 

①現在の行政区は、世帯数では、大は３００超から 

小は６までと幅が広く、合計４４区、少子高齢化 

社会の中で、見直しが必要ではないかお聞きしま 

す。 

②町の分譲地である香陽台（５０世帯超）を新行政 

区とすると共に、地域コミュニティーを有効に機 

能するためにも「協働のまちづくり」を推進する 

べきと考えますが、いかがか。 

町長 

・ 

副町長 

③「道の駅 香春」の現状と今後

について 

①過去３～４年の「道の駅 香春」の販売実績及び 

来客者数は低下傾向にありますが、現状分析と改 

善対策について、お聞きします。 

②以前から指摘されている同駅の環境改善対策は 

進んでいますか。 

１）表側（出入り口への信号設置） 

２）裏側（土砂崩れ） 

教育長 
④町内小・中学校のいじめや 

不登校の実態について 

①各学校のいじめや不登校者数の実態をどの様に 

把握しているかお聞きします。 

②いじめ対策や不登校者対策を今後どの様に進め 

るのか。また、地域の子どもたちの身の安全に対 

し、どの様に対応して行くのか、お聞きします。 

    （ 次のページに続く ）  



     

番

号 
質問者 回答者 質 問 事 項 質  問  の  要  旨 

 

 

 

３ 

 

 

９番 

後藤 文夫 議員 

 

 

 

町 長 

①集中豪雨における香春町の防

災体制について 

①地域防災計画や防災マップの見直し経過は。 

②災害時要配慮者（避難行動要支援者）等に対する 

地域の見守り体制は。 

③隣組に加入していない住民に対する行政区として 

の対応は。 

②ごみの分別収集について 

①ごみの１１分別に対する住民への周知徹底は。 

②集積場所における違反ごみや不法投棄に対する 

解決策は。 

③隣組未加入者に対するごみ収集状況と対策は。 

③行政区隣組制度における未加

入問題について 

①隣組制度の未加入状況は。 

②隣組加入率の低下による地域コミュニティの問題 

と加入推進対策は。 

 

 

４ 

 

 

１２番 

鸖我 繁和 議員 

 

 

 

町 長 

①防災対策について ①防災士の認定設置について、現状を問う 

②森林環境税の活用について 

①当町の森林（竹林）対策の現状について 

②国の森林環境譲与税と福岡県の森林環境税を財源 

とする事業の現状について 

③ふるさと納税による、当町の 

現状について 

①特産品の開発状況は 

②当町の有資源の活用について 

 

 

５ 

 

 

２番 

嶋田 美恵子 議員 

 

 

 

町 長 

①子育て支援策 ①経済的負担軽減のために、学校給食費に補助を 

②高齢者対策 

①難聴者（特に高齢者）のための補聴器購入時の 

 助成制度を 

②高齢者の運転免許証自主返納者への対策を 

 


